
PV du Comité Directeur 
 

Réunion du 3 septembre 2018 à 18h30 –District du Jura 
 

Présents : Mrs Michel BARRAUX,Gérard DEBOVE, Denis JACQUES,Patrick GIROD, Jean-Pascal MINARO, Michel 
MONIOTTE, Jean-Louis MONNOT, Bernard STEPIEN, Michel SORNAY, Nicolas THABARD, Didier VINCENTet Alain 
BOUVIER 

Excusés : Mrs Didier BUATOIS etEric PATENAT. 

Invités :Mrs Ludovic CORNEBOIS, Clément JAILLET (techniciens), David PARIS et Mrs Thierry BONJOUR, Philippe 
FLOCHON 

Accueil :  

Le Président Michel SORNAY souhaite la bienvenue à Clément JAILLET, le remplaçant de François 
RODRIGUEZ. Clément JAILLET a pris ses fonctions le 13 août et bénéficie du soutien de Ludovic CORNEBOIS 
pour s’adapter à sa nouvelle fonction. Michel SORNAY note que l’action de Clément sera orientée 
essentiellement vers l’appui aux clubs. 

Le Président accueille deux personnes qui ont manifesté le désir d’intégrer le Comité Directeur (élection 
lors de l’AG du 2-11-2018) : Mrs Thierry BONJOUR et Philippe FLOCHON (vice-président de la Commission 
de Discipline). 

Approbation du PV du CD du  20-07 et bureau du 23-08: 

 Ces PV sont approuvéssans aucune remarque. 

Condoléances :  

Le District du Jura adresse ses plus sincères condoléances à la famille d’Hervé CANTIANI (président 
du District de la Meuse décédé brutalement), à ses proches, aux bénévoles et salariés du District Meusien 
de football. 
Hervé Cantiani a marqué de son empreinte le football meusien. 

Félicitations - remerciements :  

Le District adresse ses vives félicitationsà : 

 Jean-Louis MONNOT pour le mariage de sa fille. 

Informations du Président, Michel SORNAY : 

 Le président relate (avec une certaine amertume) les décisions concernant l’ETR. 
 Made in Jura : le District sera présent (18 au 21-10 à Dole Expo). Un stand de 15 m2 et un 

espace sous chapiteau pour animations. David PARIS et Philippe FLOCHON feront des 
propositions. 

 Proposition du président : achat d’un module (but et radar) qui pourrait être utilisé lors de 
Made in Jura et loué aux clubs. Proposition acceptée (montant de l’ordre de 1600 euros HT). 

 Comité Directeur : outre les deux personnes présentes ce jour d’autres contacts sont en cours … 
néanmoins difficultés de trouver une licenciée. 

 



 

Assemblée du District : 

 AG d’automne : 

1. La date : le vendredi 2 novembre : assemblée élective 5 membres à élire dont 1 médecin et 1 
licenciée. 

2. Lieu : Carcom, demande de réservation faite.  
3. Statut financier : après renseignements il s’avère que le Statut Financier tel qu’il est actuellement 

n’est pas indispensable. Aussi le Bureau propose de supprimer ce statut et de le remplacer par un 
document « Dispositions financières » où toutes les informations inhérentes aux finances seraient 
répertoriées. Ce document serait synthétique et regrouperaient les différents documents existants 
(statut financier, tableau des pénalités, tableau des amendes …). Cependant toutes les dispositions 
concernant les frais définis actuellement dans le statut financier ne pourraient être modifiées qu’en 
Assemblée Générale du District.  

4. Révision du RI (évolution des commissions) à prévoir. 

Annuaire – New Letter 

1. Annuaire : décision de mettre un terme à l’édition de l’annuaire pour raisons financières et 
sociétales (au vu des sondages faits lors de réunions de commission la majorité des participants 
disent ne pas consulter pas l’annuaire).  

2. New-Letter : reconduction du contrat à l’identique. Suite à la moindre visibilité des partenaires 
(disparition de l’annuaire) le Président émet le vœu que la NL évolue en « bulletin » avec des 
encarts publicitaires de taille significative. (exemple donné le bulletin du District Doubs-Territoire-
Belfort) 

Validations : 

1. Commissions : le CD valide les commissions qui étaient en attente. Il demeure quelques 
nominations (secrétaire, vice-président …) qui seront faites lors des prochaines réunions des 
commissions concernées. Michel SORNAY explique le nouveau fonctionnement de la Commission 
« Pôle des pratiques ». Annexe 1 

2. Règlement intérieur CDA : validation ainsi que son annexe 1. Annexe 2 et 3 
3. Liste des observateurs : validation de cette liste. Annexe 4 
4. Ententes : 

a. Choisey-Molay 
b. Andelot OC- Andelot-Vannoz 94 

Calendriers et groupes : 

1. Le CD valide les groupes et calendriers de D4 
2. Le CD valide le calendrier général « féminines ». Nicolas THABARD présente les « samedis du foot 

féminin » réservés aux U7 à U12. Annexe 5 
3. Le CD valide les groupes jeunes présentés par la Commission 

Futsal : 

1. Jean-Pascal MINARO présente la saison Futsal et son calendrier. Cette saison est subordonnée à la 
disponibilité des salles. Annexe 6 

2. Jean-Pascal rappelle que les arbitres seront à la charge des clubs contrairement aux saisons 
passées. 

  



 

Club où il fait bon aller jouer : 

1. Intégration des Seniors Filles, U15 et U18 G 
2. Modification de la dotation : 

a. D1/D2 et D3 : 
i. Premier : 1 diplôme et 1 BA de 100 euros 

ii. Deuxième : 1 ballon de match 
b. D4 : 

i. Premier : 1 diplôme et 1 BA de 300 euros 
ii. Deuxième : 2 ballons de match 

c. Seniors Filles  
i. Premier : 1 diplôme et 1 BA de 70 euros 

ii. Deuxième : 1 ballon de match 
d. U15 et U18 G : 

i. Premier : 2 ballons de match 
ii. Deuxième : pas de récompense 

Divers : 

1. Reconduite de la phase hivernale du 20 octobre 2018 à la trêve et de la reprise au 20 avril inclus. 
2. Carton blanc doit être renseigné sur la FMI. 
3. Modification de terrain : la modification des terrains pourra se faire par mail dans les délais définis 

par le règlement soit 5 jours mini. Changement date et horaire se faisant par Footclubs (10 jours 
mini avant la rencontre) 

4. Clubs en inactivité : Neublans 
5. Licences : en recul de 3.6 % soit – 182 licences par rapport à la saison passée. Les clubs qui utilisent 

la licence matérialisée semblent être pénalisés … à confirmer 

Finances : 

1. En l’absence de Didier BUATOIS Michel SORNAY fait un compte-rendu de la réunion de la 
commission des finances. Grâce aux efforts consentis l’exercice 2017-18 sera légèrement positif. 
Par contre le budget prévisionnel pose problème suite aux annonces des baisses de subventions 
(CNDS en particulier). 

2. Une réunion avec le Commissaire aux comptes est prévue (14-9 à 17h00) pour valider les comptes 
de l’exercice écoulé. 

3. Le texte du Statut Financier voté lors de l’AG de Ney est validé. Annexe 6 
4. CNDS : achats mutualisés une enveloppe de 12000 euros. Ces achats seront ciblés : buts et filets 

foot à 8 (8 paires pour 8 clubs) et buts et filets foot à 5 (45 paires). L’aide aux clubs sera de 30 %. 
Les clubs recevront une information. 

Compétitions : 

1. Engagements équipes féminines : 12 équipes seniors (3 créations) ; U18 : 5 équipes ; U15 : 7 
équipes ; U13 : 3 équipes. Dans cette catégorie 3 plateaux spécifiques et les autres fois intégration 
dans les plateaux à 11. 

2. Défis U13 : changement de la formule, le défi n’a plus de vainqueur mais permet aux clubs de 
marquer plus ou moins de points en fonction de la performance réalisée  

  



 
 

3. Organisation des finales : conservation du principe actuel : le club qui organise les Finales Jeunes 
organise la saison suivante les Finales Seniors (dans la mesure du respect du cahier des charges). 
Cette année c’est l’US 3 MONTS qui doit organiser les Finales Seniors, un appel sera lancé pour les 
finales Jeunes. Les courriers déjà reçus (Mouchard-Arc et PS DOLE CRISSEY) seront ajoutés aux 
réponses de l’appel lancé. 

4. Un document qui indiquera les heures officielles des rencontres seniors et jeunes sera mis en ligne 
sur le site 

Demandes diverses : 

1. Demande du TOJF : dérogation pour la joueuse U16 Audrey ARRAGON de jouer en U15F (pas 
d’équipe U18F). Le CD accorde une dérogation exceptionnelle pour la joueuse Audrey ARRAGON et 
indique que cette dérogation sera unique pour cette équipe. 

2. Demande Jura Sud : demande que l’équipe U15F joue en U13G (demande possible selon les textes). 
Toutefois le District souhaite développer la pratique féminine et à ce titre refuse la demande de 
Jura Sud (conformément aux textes) afin que le groupe U15F soit plus étoffé. 

3. Remarque d’Arinthod : le CD indique au club d’Arinthod que les calendriers ont été conçus 
conformément aux demandes des clubs lors des réunions « Quel Foot pour mon territoire » 

 

Prochain CD : 25-09 à 18H30 

Prochain Bureau :  

 

 

   Le Président,                                                    Le secrétaire de séance, 

    Michel SORNAY     Alain BOUVIER 

 

Annexes : 

 Annexe 1 : les commissions 
 Annexe 2 : RI CDA 
 Annexe 3 : Annexe RI CDA 
 Annexe 4 : tableau des observateurs 
 Annexe 5 : calendrier général « féminines » 
 Annexe 6 : calendrier général futsal 
 Annexe 7 : projet compétition futsal 


